
 
 

PS Açores empenhou-se para que fosse viabilizada “proposta mais 

favorável para os lesados do Banif” 

 

O Grupo Parlamentar do PS Açores viabilizou, esta quinta-feira, o Projeto de 

Resolução que “Recomenda ao Governo Regional que promova todas as 

diligências necessárias junto do Primeiro-Ministro e do Ministro das Finanças do 

Governo da República no sentido de ser adotada para os Açorianos ‘lesados do 

BANIF’ a mesma solução que foi desenhada para os ‘lesados do BES’”.  

“O Partido Socialista desde o início da discussão deste diploma apresentou-se 

de uma forma construtiva e de uma forma humilde”, salientou Francisco César. 

O deputado do PS Açores, referia-se aos trabalhos que decorreram na Comissão 

de Economia, em que a proposta do CDS/PP foi analisada e para a qual foram 

dados contributos por parte do Vice-Presidente do Governo Regional, ouvido em 

Comissão. 

O PS Açores quis contribuir para uma melhor solução, mas conforme sublinhou 

o vice-presidente da bancada socialista, “aquilo a que assistimos do outro lado 

foi o CDS e PPM, a criticar o PS, a dizer que nós não queríamos saber do BANIF 

e nós estivemos aqui a discutir algo que verdadeiramente não era, o que os 

senhores acabaram por apresentar”. A proposta do CDS acabou por ser alterada 

durante a sessão plenária. 

“O que os senhores acabaram por apresentar foi uma proposta que vai ao 

encontro daquilo que nós sempre dissemos que deveria ser feito”. Francisco 

César considera que a versão final “está melhorada, vai mais ao encontro daquilo 

que são as pretensões dos lesados do BANIF e a nossa obrigação é a de, 

mesmo não estando 100% de acordo, viabilizar a proposta”. 

Francisco César não aceita, por isso, a critica dirigidas ao PS Açores “quando 

passado alguns minutos” o mesmo critico acaba “por estar ao lado de uma 

proposta que vai ao nível das pretensões que o Partido Socialista apresentava”. 

Aliás, o deputado lamenta que as alterações não tenham sido introduzidas antes 

da discussão em Plenário, no entanto, o que merece destaque é que “O PS vai 

viabilizar uma proposta que é importante para os lesados do BANIF”. 

Horta, 13 de julho de 2017 

 


